
 

1-3 
 

SÚMULA DA 2ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA CATHIS-CAU/SC 
 

DATA 06/12/2023 HORÁRIO     14h às 17h06min 

LOCAL Reunião Híbrida  

 

Membros presentes 
Horário 
chegada 

Horário 
saída 

Rosana Silveira Coordenadora 13h58min 17h06min 

Silvya Helena Caprario Coordenadora Adjunta 13h46min 17h06min 

  

ASSESSORIA 
Pedro Schultz Fonseca Baptista 

Cecília Michelin Einsfeld  – Estagiária 

 

CONVIDADOS  

 

Ausências justificadas  

Conselheiro  Gogliardo Vieira Maragno. 

Justificativa Motivo profissional.  

Conselheiro Newton Marçal Santos.  

Justificativa Motivo viagem.  

 

Ausências não justificadas 

Conselheiros - 

 

Leitura e aprovação da Súmula da(s) Reunião(ões) Anteriores 

 

Encaminhamento 
Ao final da reunião, foi feita a leitura e aprovação das súmulas da 10ª 
Reunião Ordinária de 2023 e da 11ª Reunião Ordinária de 2023, pelas 
conselheiras presentes.  

 

Comunicação 
 

Responsável Assessoria 

Comunicado 

O assessor Pedro Schultz informa que, conforme foi solicitado, já foi 
encaminhado para o jurídico os dois ofícios com os pedidos de 
prorrogação dos convênios pelas Prefeituras de Florianópolis e de 
Chapecó para a elaboração dos pareceres juridicos e também fora 
solicitado a Presidente Patrícia que colocasse na pauta da Plenária essa 
demanda, a fim de que os convênios tenham andamento. 
A Coordenadora Silvya relata a sua presença e da Coord. Adjunta 
Rosana, em tajaí, na sede da AMFRI, falando sobre a necessidade de 
uma política de habitação nos municípios e com foco em ATHIS. 
Apresentaram sobre o diagnóstico estadual de habitação elaborado na 
parceria entre FECAM e CAU/SC. Ambas concordaram que a 
experiência foi positiva, muitos interessados no assunto/tema “Jornada 
em ATHIS”, em formato presencial, teve grande diferença. Perceberam 
que as prefeituras estão entendendo mais sobre a necessidade desse 
tipo de política pública. 
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A Coordenadora Adjunta Rosana sugere deixar como aprendizado para 
a próxima comissão que as grandes prefeituras conseguem gerir uma 
política pública de habitação com uma infraestrutura melhor, por isso a 
comissão terá caráter mais essencial para as pequenas prefeituras, no 
fortalecimento das associações. 
Sobre a AMESC, a Coordenadora Silvya relata que a Sra. Rosangela 
fez questão de levar todos os municípios, cuja grande maioria tinham 
como representantes assistentes sociais. Por isso enfatizam a 
importância de levarem as informações aos municípios, com 
apresentações e distribuições de cartilhas.  
No encontro com a AMEOSC, a Coordenadora Silvya informa que sentiu 
falta de uma equipe técnica na associação para suporte dos municípios. 
Em Chapecó, informaram que já encontraram uma empresa para 
concluir as obras até o ano que vem, relatam também a dificuldade que 
enfrentaram em colocar o programa Minha Casa Minha Vida em 
conjunto. 
A Coordenadora Silvya fala um pouco sobre a conversa com Deputado 
Marquito, que demonstrou interesse em implantar a ATHIS e solicitou 
que o CAU mantivesse contato com ele. 
As conselheiras relataram também sobre o  evento em São Paulo do 
CAU/SP nos dias 24 e 25 de novembro de 2023, que participaram. A 
Coord. Adjunta Rosana relata que no dia 24 de novembro houve um 
debate com mesas onde trouxeram todos os participantes dos editais 
financiados pelo CAU/SP, assim como ocorreu em 2022, e depois 
organizaram mesas por temas, onde elas participaram do assunto 
Preocupações em Regiões Centrais e o tema que chamou atenção da 
Coord. Adjunta Rosana foi como iriam trabalhar com os prédios com 
traços arquitetônicos tipo patrimônio, para manterem a identidade do 
prédio. 
Também fizeram visita a Taboão da Serra, que tem enfrentado o 
problema de enchentes devido ao volume de chuva e proximidade do 
rio. As reformas serão feitas e a contratação será por gestão. 
Fizeram visita a uma favela onde realizaram a revitalização da área, 
depois foram recebidas em uma escola que fizeram uma atividade social 
com toda a comunidade.  
A Coordenadora Silvya achou a experiência positiva, pois provou que a 
ATHIS pode ocorrer de diversas formas. 

 

ORDEM DO DIA 

 

1 Aprovação do Relatório Final das ações da CATHIS de 2023 

Fonte Assessoria 

Relator Coordenadora 

Encaminhamento 

As conselheiras presentes analisaram projetos executados durante o 
ano para formular o relatório, também listaram ações que a comissão 
executou entre 2021 e 2023.  
Utilizaram o restante da reunião para montarem em conjunto o arquivo 
de Apresentação Final da CATHIS de 2023, mas ainda solicitaram que 
o assessor enviasse para elas o arquivo final para inclusão de mais fotos 
que tinham em seus arquivos, assim iriam apresentar essa versão final 
da reunião Plenária. 
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Esta Súmula foi aprovada na 1ª Reunião Ordinária da CATHIS-CAU/SC de 18/01/2024, com 
os votos favoráveis dos conselheiros Carlos Fernando Machado Pinto, Daniel Rodrigues da 
Silva e Luiz Alberto de Souza. 
 
 
 
 

Cecília Michelin Einsfeld 
Estagiária de Arquitetura e Urbanismo 

Secretária 
  
 
 
 

COMISSÃO DE ASSISTÊNCIA TÉCNICA EM HABITAÇÃO DE 
INTERESSE SOCIAL DO CAU/SC 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Considerando o estabelecido na Deliberação Plenária DPOSC nº 752, de 22 de setembro de 
2023, que trata da regulamentação das reuniões dos órgãos colegiados do CAU/SC, atesto 
a veracidade das informações prestadas. Publique-se. 

 
 
 
 
 
 

Jaime Teixeira Chaves 
Secretário dos Órgãos Colegiados  

do CAU/SC 
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